

Tragar y tragar por no molestar

¿Por qué le molesta a CSIF que CCOO abandone la Mesa?

El pasado jueves, 26 de junio, Función Pública convocó una reunión de la Mesa Sectorial con el único objetivo de modificar, por enésima vez, la relación de puestos de trabajo de la DGA. Y, por enésima vez, subir niveles, amortizar puestos, duplicar jefaturas...

CCOO dijo basta.

Basta a la discrecionalidad, a la subjetividad, a repartir el botín entre amigos y jefes.

Basta ya de que unos pocos diseñen una Administración a su medida, una Administración para ellos, una Administración clasista.

Y ante esta situación, **CCOO decidió no seguir adelante. No de esta forma.**

Hubo otros sindicatos que decidieron quedarse en la Mesa. Cada uno es libre de decidir su lugar. Unos decidimos plantar cara; otros prefieren que se les rían en ella.

Lo que no esperábamos es que CSIF, un negociado más de Función Pública, iba a hacer pública su docilidad y a ejercer de palanganeros del Gobierno.

CSIF se ha erigido en el sindicato protector del Director General de la Función Pública, haciendo alarde de su mansedumbre.

CSIF se ha erigido en defensor y cómplice de quienes han decidido boicotear los acuerdos alcanzados en la Mesa Sectorial por la mayoría de la representación de los trabajadores, de quien boicotea los derechos de todos para favorecer a unos pocos jefes y jefas, de **quien hace lo posible y lo imposible por retrasar la convocatoria del concurso abierto y permanente.**



sección sindical

dga

Informa

1 de julio de 2025

Dice CSIF que actúa por responsabilidad.

Pero la responsabilidad es otra cosa.

Responsabilidad no es aceptar lo que diga el señorito, ni dejarse pisotear para que quien manda no se enfade.

Responsabilidad es defender los derechos de las trabajadoras y trabajadores de la DGA. Y, si hay que dar un puñetazo en la mesa y largarse, CCOO, lo tiene claro. Mande quien mande, gobierne quien gobierne.